



Uno de cada cuatro alumnos del distrito se quedará sin beca si Wert no cede

En la Universidad de Salamanca el 38,1% de las notas ponderadas de selectividad y bachiller están entre 5 y 6,5

C. G. Cuatro de cada diez alumnos del distrito universitario de Salamanca no tendrían opción a beca de mantenerse el requisito de la nota mínima de 6,5 para acceder a las ayudas por parte de los estudiantes que accedan al primer curso de carrera. En concreto, según los datos del curso pasado, de 2.468 estudiantes, fueron 941 los que obtuvieron una nota ponderada entre selectividad y bachillerato de entre 5 y 6,5.

La Junta de Castilla y León se ha comprometido a mantener el 5 pa-

ra la concesión de sus becas, lo que paliaría en parte el problema, aunque no del todo. Las becas del Estado tienen, en general, una cuantía superior, de unos 2.800 euros en caso de residencia y material (la más común para los estudiantes zamoranos que tienen que irse fuera a hacer la carrera). Cierto es que la idea del ministro de Educación, José Ignacio Wert era también la de rebajar la cuantía hasta 1.500 euros y el resto del dinero otorgarlo teniendo en cuenta otros criterios. Estas becas se suelen pagar en el primer trimestre del año, a todo el que

tenga derecho a ellas cumpliendo los requisitos. Sin embargo, las que convoca la Junta salen en régimen de concurrencia competitiva, lo que significa que se conceden a quien cumpla los requisitos pero hasta donde llegue el dinero, pudiéndose denegar cuando se acaben los fondos. Para acceder a una beca de la Junta el aspirante ha tenido que haberla solicitado al Ministerio y las cuantías son algo más bajas (dos mil euros en el ejemplo citado). Además la Junta paga más tarde: la última convocatoria la resolvió el 14 de junio, casi a final de curso.